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Alo do l3o (décimo lerceiro) Reuniõo Extroordinórlo do Cômoro Municipol de Sõo

Gotordo reolizodo no dio 20 (vinte) de Julho de 2015 (dois mil e quinze) às

l8h00min (dezoilo horos), no sede do Cômoro, à Proço SÕo SebostiÕo, n'. 45,

nesio cidode, onde se reunirom sob o Presidêncio do vereodor Voldivino

Honoroto de Oliveiro, os senhores vereodores: Adriono Leonel de Androde, Célio

Morlins dos Reis, Cloudionor Anicésio dos Sonlos, Genésio Morlins Nelo, Gilberlo

de Oliveho Cândido, Morio Modolêno Brosilelro Lopês Quêkoz, Morcilon loci

Rodrigues, Odoir Mussi e OnoÍrê Roberlo de Oliveiro. Hovendo número

regimentol, em nome de Deus, o senhor Presidente declorou oberto o Décimo

Terceiro Reuniõo Exiroordinório do ono de 201 5. No ordem foi onunciodo o leituro

do oto do I lo (décimo primeiro) Reuniôo Ordinório ocorrido no dio ló de julho de

2015 às l9h00mim (dezenove horos). Vereodor Célio Mortins dos Reis solicitou o

dispenso de suo leituro. O pedido do vereodor Celio foi posÍo em oprecioçõo e

voioçÕo, sendo que o mesmo foi oprovodo por 9 (nove) volos. A oto, portonlo

foi declorodo oprovodo, sem ressolvos, nos termos do ort. 35 do Regimento

lnterno (Resoluçõo 9al92l. O senhor Presidente juslificou os ousêncios dos

vereodores Mouri lgnócio de Morois Silvo e José Geroldo Vieiro, explicou que

ombos jó hoviom ossumido compromissos onteriormenle. Possou-se à

APRECIACÃO. DTSCUSSÀO E VOTACÃO DE PROJETOS DE [EtS. lniciolmente foi lido o

porecer conjunto dos comissões permonentes oceÍco do PROJETO DE LEI No 38,

DE 06 DE JUTHO DE 2015 que " Autorizo dooçôo de Íeneno oo CREÁ- Conse/ho

Regiono/ de Engenhorío e Agronomio do Eslodo de Minos Geroís," que opino

pelo legolidode e conslitucionolidode do proposituro. Em discussôo, o senhor

Presidente folou do suo sotisfoçôo em oprecior tol projeto, opinou que seró de

gronde importôncio poro o município o instoloçôo físico do CREA no cidode. Em

votoçôo, o porecer sobre o projeto em onólise obteve oprovoçõo plenório por 9

(nove) votos. Foi lido o PROJETO DE LEl No 38, DE 06 DE JUTHO DE 2015. Ao ser

posto em discussõo, vereodor Odoir Mussi contcu que Aguinoldo Quintino, ex-

funcionório do EMATER, foi umo dos primeiros pessoos que forom em busco do

vindo do CREA poro o município, rendeu o ele suos homenogens. O senhor

Presidente, disse que o mérito tem que ser dodo o quem merece e ogrodeceu

oo senhor Aguinoldo Quinli no pelos relevontes servi dos oo município.
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Vereodor Cloudlonor sugeriu oo vereodor Odoir Mussi que fosse opresentodo

umo Moçôo de Aplousos em reconhecimento oo trobolho do senhor Aguinoldo

Quintino. Vereodor Odoir Mussi concordou com o sugesÍôo e pediu que fosse

redigido umo moçõo de oplousos oo senhor Aguinoldo Quintino. Vereodoro

Modoleno conlou que no CESG (CenÍro de Ensino Superior de Sôo Goiordo) ho o

curso de Engenhorio de Produçôo e que o CREA seró de gronde relevôncio oo

desenvolvimenlo do ensino. O senhor Presidenie determinou que fosse redigido o

Moçôo de Aplousos sugerido. Colocodo em discussõo, o Projeto 38/2015 foi

oprovodo por 9 votos. No seqüêncio possou-se o leituro do porecer conjunto dos

comissões permonenies sobre o PROJETO DE LEI No 39 DE 0ó DE JUTHO DE 20'15

que " Autorízo o concessôo e subvençõo socio/ ô enÍidode que menciono, e dó

outros providêncios, " opinondo pelo oprovoÇÕo do proposituro. Após discussÕo,

foi posto em votoçõo, sendo o porecer oprovodo por 9 votos. Possou-se o leituro

do PROJETO DE LEI No 39 DE 0ó DE JUTHO DE 2015. No momento do discussõo, o

senhor Presidente porobenizou oo PrefeiÍo Municipol pelo iniciolivo em

contemplor o ADEFISG com tol recurso. Após, posto em discussõo o Projeto

3912015 foi oprovodo por 9 volos. No seqüêncio foi lido o porecer conjunto dos

comissões permonenfes ocerco do PROJEÍO DE tEl No40 DE 14 DE JUTHO DE 20]5

que "Dispõe sobre o oulorízoçõo oo Poder Executívo Munícipol o sup/emenÍor

doÍoçÕes orçomentáríos com so/dos insuficienÍes no Lei do Orçomento Anuol ern

vígor e dó ouÍros providêncios, " opinondo por suo legolidode e

constitucionolidode. Depois de disculido, foi posto em oprecioçÕo, sendo

oprovodo por 9 votos. No ordem foi lido o PROJETO OE [El No 40 DE 14 DE JUTHO

DE 2015. Após suo discussÕo, foi colocodo em votoçÕo e oprovodo por 9 votos.

Possou-se o leituro do porecer conjunto dos comissões permonentes sobre o

PROJETO DE RESOLUçÃO N. Ol DE lO DE JUNHO DE 2Ol5 que "Regu/omenlo e

discipiino o uso do veículo ofícíol do Cdmoro Municipol de SÕo GotordolMc e

dó outros providêncios. " opínondo por suo oprovoçõo e consliÍuciono/idode.

Após suo discussõo, foi posto em oprecioçôo sendo oprovodo por 9 votos. No

seqüêncio Íoi lido o PRoJETo DE RESOTUÇÃO N.0l DE l0 DE JUNHO DE 2015. Em

discussõo, o senhor Presidente, opinou ser de gronde imporlôncio o projeto em
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votos. Possou-se o APRESENTACÃO DE REQUERIMENTO 21 /2015, de outorio dos

vereodores Célio Morlins dos Reis e Cloudionor Anicésio dos Sontos, solicitondo

oo Poder Execuiivo Municipol que notifique o Coposo sobre o esgolo que esto

sendo despejodo no Bolneório, poro que os medidos necessórios sejom tomodos.

Vereodor Célio explicou que esteve no Bolneório juntomente com o vereodor

Cloudionor e que ombos presenciorom o derromomento de esgolo no represo.

Mosirou fotogrofios tirodos no locol no presente doto e disse que coso nôo sejom

Íomodos o providêncios necessórios poro sonor o problemo que iriom oté o

ARSAE fAgencio Regu/odoro de Servicos de AbosÍecimenÍo de Aguo e de

EsgoÍomenÍo SoniÍorio do EsÍodo de Minos Gerois/. em Belo Horizonte poro pedir

ouxÍlio. Vereodor Cloudionor reiterou que esteve no locol e opinou ser um

obsurdo o despejo de esgoto nos óguos do represo do Bolneório. Soliciiou oo

senhor Presidente que os providêncios cobíveis se.jom iomodos. O senhor

Presidente encominhou o requerimento à Comissõo de LegisloçÕo, Jusliço e

RedoçÕo poro onólise e emissÕo de porecer e folou de suo preocupoçôo com o

quolidode do serviço prestodo pelo COPASA. Considerou ser crônico o problemo

do vozomento do esgoto. Folou que nomeoró umo Comissôo Especiol poro

ocomponhor os serviços presiodos pelo Coposo, que pretende reolizor

Audiêncio Público poro disculir o temo com o comunidode. No seqüêncio o

senhor Presidente instituiu COMISSÃO ESPECIAL PARA ACOMPANHAMENTO DOS

TRABATHOS DA COPASA, composto pelos vereodores: Cloudionor Anicésio dos

SonÍos (presidente), Genésio Morlins NeÍo (vice-presidente). Gi/berÍo de Olíveio

Condido (relolor) e os vereodores membros Adriono Leone/ de Androde e Célio

MorÍins dos Reis. Determinou que o Comissôo Especiol fiscolizosse: o implonloçôo

de rede de esgolo no DistriÍo de Guordo dos Ferreiros; o construçôo dos estoçôes

de trotomenÍo; o opuroÇõo dos volores orrecododos com o toxo de esgoto.

Finolizou solicitondo oo deporiomento jurídico que informe o COPASA sobre o

instituiçôo do referido comissÕo especiol. Soliciiou à Comissôo que oo finol de

codo mês informosse à meso diretoro sobre o ondomento de seus lrobolhos,

olrovés de emissôo de relolório. Vereodor Genésio em questÕo de ordem, como

relotor do ComissÕo de LegisloçÕo, Jusliço e Redoçôo, vo Itou à discussõo do

opresentodo no reuniôo. Opinou on1e o urgêncio
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do ossunto e coso o Presidente de suo ComissÕo, vereodoro Modoleno,

concorde, que sejo emitido porecer orol poro que o Requerimento posso ser

opreciodo oindo no presente sessôo plenório. Vereodoro Modoleno concordou

com o pleito. Vereodor Genésio opinou pelo oprovoÇõo do requerimento ossim

como tombém o fez o vereodoro Modoleno. Vereodor Odoir Mussi disse que

oindo mois grove do que o esgoto jogodo no bolneórie, é o foto de que hó

pouco iempo foi constoiodo que o óguo usodo poro relro lovogem dos

equipomentos do próprio COPASA, estovo sendo lonçodo hó openos 100 metros

do coptoçõo de óguo poro o obostecimento do cidode. Folou que serio

importonte o Comissôo Especiol verificor se esso situoçôo oindo estó ocorrendo.

O senhor Presidente suspendeu o reuniõo por 10 minuios poro que o Comissôo de

LegisloçÕo, Jusiiço e redoçÕo pudesse redigir seu porecer ocerco do

Requerimento 21/2O15. Reiomodos os trobolho, o senhor Presidente solicitou que

o primeiro secretório procedesse à leituro do Porecer sobre o Requerimenio

2l/2015, que opinou por suo oprovoçôo. No seqüêncio o senhor PresidenÍe

colocou o poÍeceÍ em discussõo e opos em votoçõo. sendo portonto oprovodo

por 9 votos. O vereodor Presidente Voldivino, justificou os ousêncios dos

vereodores Gilberto de Oliveiro Côndido e Morcilon Loci Rodrigues, que

ousentorom-se em rozôo de compromissos onteriormente ossumidos. Dondo

continuidode, possou à APRESENTACÃo. DtscussÃo ÉVOIACÃo DE MoÇÃo DE

PESAR 03/2015. opresentodo pelo vereodor Voldivino, em rozÕo do folecimento

do senhor Divino Mortins dos Reis, poi do JoÕo Wilson Contodor. Em discussõo, o

senhor Presidente jusiificou o homenogem póslumo. Posto em votoÇõo, o moçõo

de pesor foi oprovodo por Z votos. Veresdor Célio fez uso do polovro e explicou

que quonto oo problemo do derromomento de esgoio no represo do Bolneório,

ele e o vereodor Cloudionor bem como os demois vereodores fizerom suo poÍte

e reiterou que coso o situoçÕo nõo se resolvo, pretende junio oos demois edis,

procurqr o ARSAE em Belo Horizonte poro solicitor intervençõo no resoluçõo do

problemo. O senhor Presidente folou sobre suo expectotivo em reloçõo à

otuoçõo do Comissôo Especiol poro ovolioçôo dos serviços prestodos pelo

Coposo. Nodo mois hovendo, com o groço de deus o senhor presidenle

declorou encerrodo o reuniõo. Do que poro constor, eu, orio Modoleno
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Brosileiro Lopes Queiroz, l" (Primeiro) Secretório, lovrei o presente oÍo que lido se

ochodo de ocordo voi ossinodo pelo Me Díretoro. (Nodo mois)

VATDIVINO HONORATO DE OTIVEIRA
Presidente

cÉU MARTINS DOS REIS

Vice- Presidenle

MAURI IO DE MORAIS SITVA
2o Secretório

i;rt *
MARIA MADA[ENA Bf,ASlI.EIRO TOPES QUEIROZ

I o Secrelório
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